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Разработка функциональной схемы межконтурных взаимодействий в нагревательных печах на 

примере печей нагрева металла АО «ОЭМК им. А.А. Угарова» 
 
Поставлена и обоснована задача разработки функциональной схемы межконтурных взаимодействий в 

нагревательных печах в металлургии. Выполнен анализ данных, полученных с реальной печи нагрева металла 
перед прокаткой, проведен натурный эксперимент с целью поиска и изучения межконтурных связей. 
Разработана функциональная схема межконтурных взаимодействий печи нагрева металла перед прокаткой.  
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Fomin A.V. Developing a functional diagram of cross-loop interactions in heating furnaces with the example of metal 
heating furnaces of A.A. Ugarov Oskol electric steelworks 



 
The paper sets the problem and substantiates the need for developing a functional diagram of cross-loop interactions in 
metallurgical heating furnaces. Datasets from a real-life furnace for metal heating prior to rolling are analyzed. A full-
scale experiment undertaken for investigating cross-loop interactions is described. A functional diagram of cross-loop 
interactions is developed and presented. 
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